



## Le Fifig, un ciné-concert pour le public

Le Fifig réunit plusieurs catégories de festivaliers. On y voit circuler beaucoup de tableaux. De la maman portant son nouveau né, du père accompagnant ses enfants au cirque, à la grand-mère bénévole en cuisine.

La journée, les amateurs et les professionnels du cinéma accourent d'une salle à l'autre pour voir leur film préféré, d'autres, malgré leur forfait, n'arrivent pas à entrer en salle, faute de places assises. Sans compter les bénévoles qui regrettent de céder leurs places aux festivaliers.

La majorité des films projetés à Port-Lay sont des documentaires, cinéma du réel sur la problématique des îliens. En format télé, ces films posent des questions du monde et ces petites sociétés arrivent

*Photos : Mathieu PHIGENT*

à trouver des réponses, chacune à leur manière. Quant aux fictions, en format 35 mm, pour des raisons de commodité, sont projetées au cinéma des familles, situé au bourg, une occasion de découvrir les scénari sri-lankais.

La soirée est réservée aux plus jeunes qui viennent assister nombreux aux concerts en plein-air. Cela explique le succès du Fifig qui réunit cette année plus de 150 bénévoles et qui se donnent à cœur joie dans leurs différentes attributions. Lieu de retrouvailles des bretons, terre de rencontres pour les groisillons, le Fifig rencontre un succès fou. A la sortie des projections, certains cinéphiles discutent de l'intérêt du film et les comparent à leur réalité. D'autres râlent parce que le sous-titrage d'un film en français était illisible, ce qui met mal à l'aise Laura, la présentatrice du film. D'autres encore trouvent à redire de l'organisation du Fifig. Mais tout cela fait partie de l'ambiance!

De nouveau sur l'île, de nouveau les amis, de nouveau la rencontre avec la magie des retrouvailles. Le même scénario, la même île, les mêmes amis mais le sentiment que la chaleur humaine de chaque bénévole est encore plus forte.

La première soirée fût pleine de belles surprises, la danse et la musique bretonne ouvre l'appétit à de nouvelles sensations, un public avide de découvrir ce qui viendra ensuite.

La côte de Port-Lay fut prise d'assaut par la foule pour voir la projection d'un film, un film très émouvant avec une forte leçon de vie. Ensuite le groupe «Olli and the Bollywood Orchestra» offrit un beau concert.

Maintenant le soleil est un peu moins généreux que le jour de l'ouverture du festival, et la mer qui ressemblait à un lac est désormais plus agitée. Cependant, cette année le festival a encore gagné en qualité, chaleur et organisation.

Bravo à tous les organisateurs et bien sûr à tous les bénévoles.

Enrique Galeano

## Scène ouverte

Un apéro concert délicieux organisé à la sauvage au Bonobo.

Un micro, une silhouette menue une voix eu hop de l'émotion à gogo...

C'est Claire Danjou vous fais re-visiter la chanson française avec bonheur



## Confidences

### L'Adhésion

Le fifig est une association, une aventure humaine, tu peux y être adhérent si tu veux avoir un pied dans l'île.

### Festival International du Film Insulaire

BP 35 Port Lay  
56590 île de Groix  
tél : 02 97 86 57 44  
www.filminsulaire.com»

Les micro- balladeurs de l'îlot a récolté pour vous quelques impressions du Festival.

Marie - Rose, habitante d'une île voisine, raconte: « Je ne peux passer mes vacances sans venir à Groix, ici je retrouve mes origines bretonnes, ma tradition et le festival est un instant magique pour moi.»

Conception journal  
Chouna, Sarah, Clara, Manon,  
Alice, Eric Evano pour <http://lautretrivage.free.fr/>.

## Les annonces

**Christelle et Aurélie** vous proposent un espace détente sur le site du festival. Au travers d'escales Groisillonnes et Sri Lankaise venez découvrir le Shiatsu, technique de relaxation par le toucher permettant d'équilibrer le corps et l'esprit.

### L'île aux Enfants

(de 4 à 12 ans) est ouverte de 9h30 à 12h00 et de 14h00 à 17h00

Tarifs: la demi-journée = 2€  
la journée = 4€

### Collectif Hommes

cherche femmes tout court  
Contact 06/85/80/68/18

**Aurélié et Christelle** vous proposent un espace détente sur le site du festival. Au travers d'escales Groisillonnes et Sri Lankaise venez découvrir le Shiatsu, technique de relaxation par le toucher permettant d'équilibrer le corps et l'esprit.

## Menu

oui

Soirée

oui avec coucher de soleil

Salomé a dit :  
écolo  
c'est rigolo

"Ne pas jeter  
sur la voie publique"